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次  第 

1. 開会 専務理事 飯淵 信也  

2. 挨拶 会長 千木良 尚志   

蔓延防止等特別措置は終わりましたが、宮城県の新規感染者数は下げ止まりです。 

気を緩めずにやっていきましょう。 

3. 各支部報告  

①柴田 六月に支部総会を予定し準備を進めます。 

      柴田郡の学校保健会の役員会に出席、同総会は書面決議となった。  

②白石 学校歯科健診調査結果を説明。グローブ交換による健診時間の延長が問題となり、その対策とし

てダブルミラーに十分な本数のミラーを教育委員会に準備してもらうこととなった。  

また、感染予防対策のため給食後の歯磨きが十分に行えていない状態が続いていることを報告。 

③角田 角田市、丸森町の医療従事者向けのワクチン接種の日時や場所について報告。 

角田支部にワクチンの接種依頼は来ていないことを報告。 

 



4. 協議   

１）第３回総会を終えて 議案承認の可否について第１号議案から第５号議案まで承認されたことを報告。 

２）事務員・事務室の体制整備に関して （今後のスケジュール、新たな委員会の必要性、事務員採用に向けて等）  

４月２１日に白石市健康センター内歯科医師会室を仙南歯科医師会室として借用する旨を山田市長に

了承いただけたことを報告。 

仙南歯科医師会として白石市の口腔保健関連の行事に協力することを約束した。 

事務室の改装、電話回線・ネット回線の設備の進捗状況について報告。 

体制整備実行委員会（仮称）について千木良会長が人事案を提案。 

３）今後の会務運営に関して（開催形態、日時等）   

コロナ禍において参集型会議が難しい状況にある。今後も ZOOM会議を行うにあたり、学校や行政機関

との契約実績がある NEC ネッツエスアイと契約し仙南歯科医師会固有の IDを取得することが決定。 

契約の予算は会議費から出す。また、参集型の会議ができる状況になったとしても役員会は隔月で

ZOOM会議を行うようにする。 

次回役員会は６月９日 ZOOM会議に決定。８月の定例会はララ・さくらで開催できるよう準備を進める。

参集型と Web 型のハイブリット会議の実現に向けて検討。 

４）大規模災害時の共済金について（拠出方法等）  

２月に発生した地震災害に対する見舞金は共済会計から総額５９万円の支払いとなった。 

共済規定第４条（６）に基づき災害見舞金が決定。大規模災害に認定されるような災害が起きた場合、共

済会計ではなく特別会計または一般会計予備費から見舞金が捻出できるよう検討。 

富岡先生の２月地震災害の見舞金は３万円に決定。 

今後見舞金決定を円滑に進めるため被害報告に加え、写真の提出もお願いする。 

その他として、入院時の見舞金決定の基準について検討。 

５）その他  

直接手渡しが難しくなった役員報酬、休日当番報酬、お祝い見舞金などの渡し方について協議。 

佐藤秀一先生の見舞金について来月の役員会で協議。 

村田町保健センターの衛生大会について今年度は中止の方針で進める。 

5. 報告  

１）会長  

歯科医師年金国民基金の説明会を設けて欲しいという話は受けない。 

登録医会の今年度の人事について提案。連盟については秋口に検討。 

２）副会長 なし 

３）宮歯理事 

 第１回理事会について報告。２名準会員入会。 

宮城高等歯科衛生士学院の生徒が国家試験全員合格。 



４）宮歯常務理事 なし 

５）専務理事  

会務報告について報告。第３回仙南歯科医師会総会は中止、議案は書面決議となった。 

第３回役員会は６月９日１９時から Web会議を予定。 

複合機の移設について報告。 

歯科医師会だよりの編集後記は役員表の並び順に記載する。 

６）委員会  

（地域保健 前田先生） ４月２１日に白石市の市長、行政に挨拶に行ったことを報告。 

７）その他 

 （小屋先生） 令和３年度生きる力を育む歯、口の健康づくりの連絡協議会に参加したことを報告。 

給食後の歯磨きが十分に行えないという報告があった。 

仙南歯科医師会が新体制に変わったので各関連機関へ挨拶状を郵送するよう進言。 

（玉野井先生） 保健所へ人事報告の確認。代議員会について報告。 

6. その他  

  （千木良会長） 5月の宮歯会報の今月のトピックスに「令和 3 年度新型コロナウイルス感染症感染拡大

防止、医療提供体制確保補助金」の案内が掲載されています。 

これは「令和 2 年度の 3 次補正予算」で急遽認められた補助金と同じものです。昨年度

に提出していない先生はよく読んで提出して下さい。ただし、3 次補正予算の補助金申

請をした先生で 3 月中に振り込まれた人はいないようです。 

私も 2 月に提出しましたが未だに振り込まれていません。厚労省も忙しいみたいですか

ら焦ることはないと思います。 

（前田先生） 新しいフッ化物洗口マニュアルの取り寄せ部数について。 

7. 監事講評 監事 玉野井 修 

 皆様大変ご苦労様でございます。議案がすべて通り、執行できるようになりましたので、千木良会長の

もと頑張って、会長を支えていきましょう。 

8. 閉会 副会長 小田部 晃二郎  

先生方、数時間にわたりご協議頂いてありがとうございます。ZOOM会議は続きそうですが、はやく対面

の会議でお会いしたいものです。２６日に皆既月食がみられるとのことなので、月でも見てコロナでのモ

ヤモヤした気持ちを癒していただけたらと思います。 

（議事録 総務 関根直輝） 

編集後記 

私は、１週間前にファイザー社製のワクチン接種２回目が終了し、副反応も殆どありませんでし

た。仙南歯科医師会会員の皆様もスッタフを含め、２回目の接種が終了する頃だと思います。副反

応等は大丈夫だったでしょうか？ 



５月１３日の河北新報「ファイザーのワクチン２回接種の９割で抗体」の記事によれば、横浜市

立大の研究チーム解析により２回接種後には従来株で 99％、南アフリカ株、ブラジル株、インド株

などの変異株に対しても 90％以上で抗体が確認され、その有効性が記載されております。早く高齢

者や一般の国民皆さんにワクチン接種が完了し、穏やかな日常に戻ることを願うばかりです。 

仙南歯科医師会の事業は今しばらく制限がありますが、今、出来ること・やらなければいけない

事を確実に進めるよう役員一同努力致しますので、会員の皆様のご理解・ご協力の程よろしくお願

い致します。                            常務理事 井上 大一 


